

菊陽大好き！ 笑顔と自信にあふれ
 学び合い 支え合い 共に未来を切り拓く 児童の育成

校長 根本

やさしく
にこにこ笑顔

かしこく
ぐんぐんやる気

たくましく
もりもり元気

前期終業式を行いました！～校長講話より～

みなさんこんにちは。今日で前期が終わります。前期とは、四月の始業式から今日までのことでしたね。前期は何日あったでしょう。九十七日ありました。(六年生は九十八日です。)それでは、前期後半の学校の様子を少し振り返ってみましょう。夏休みが終わっても暑い日が毎日続きましたね。みなさんの大切な命を熱中症から守るために、危険な暑さの時には、体育の授業や休み時間に運動場や体育館で遊ぶことを中止しました。残念に思った人もたくさんいたと思いますが、よく我慢しましたね。最近では、暑さも和らぎ、みなさんが元気に運動場で遊んでいる姿がよく見られるようになりました。運動場といえば、運動会の練習などで、みなさんが休憩できる木陰を作ってくれていたケヤキの木が、倒木の恐れがあるため伐採されました。残った切り株を見て寂しい気持ちになった人もいたことでしょう。校長先生は、「これまで長い間子どもたちを見守ってくれてありがとう。」とケヤキの木に感謝の気持ちでいっぱいになりました。

体育委員会のみなさんの企画でドッジビー大会もありましたね。体育館でみなさんがいきいきと楽しく参加する様子を見て、校長先生も、ドキドキわくわくしましたよ。

そして今週は、五年生の集団宿泊教室もありました。お天気にも恵まれて、山登りやニジマスつかみなどたくさんさんの自然体験ができましたね。帰ってきた五年生のみなさんの顔は出発する時よりもたくましく感じました。

ところで、前期後半が始まる時、校長先生がみなさんに、「前期後半はとても短い期間ですが、学習のまとめをする大切な時期です。」と話したのを覚えていますか。九月は、みなさんが単元のまとめのテストや、復習問題に挑戦している姿をたくさん見ることができました。また、タブレットでドリル学習もできるようになりました。たくさんの問題に挑戦することはできましたか。

また九月二十一日には、菊陽西小学校にたくさんのお客様が来られ、みなさんの授業の様子を見て行かれました。「菊陽西小学校の子どもたちはすばらしい力をもっている。」とみなさんのことをほめていかれました。これからもみんなの力で菊陽西小学校をよりよい学校にしていきたいと思います。

さて、今日は、前期の学習や生活を振り返るために、担任の先生から通知表をもらいます。校長先生は全員の通知表を見せてもらいました。どの通知表にも、みなさんができるようになったことや頑張ったことがたくさん書かれてあり、とても嬉しく思いました。今日はこの通知表を持って帰ります。おうちの人と一緒に、前期に頑張ったこと、そして後期に頑張ることをしっかり話してください。そして後期は、ますます成長するみなさんの姿を楽しみにしています。



通知表「あゆみ」の見方について

本日、通知表「あゆみ」と一緒にその見方についてのプリントを配付しております。学習や生活の様子について、この前期に頑張ったことやできるようになったことをお子さんと話題にさせていただき、後期につながる励ましをどうぞよろしくお願いいたします。

前期後半も保護者の皆さまには、給食エプロン補修をはじめ、安全パトロールや美化作業、学級レクリエーション、読み聞かせなど、PTA活動大変お世話になりました。また、地域の皆さまには子どもたちの見守り、心より感謝申し上げます。後期も引き続き本校教育活動に対するご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

